



# Educación rural en foco: llega la Jornada Provincial *Pensar y sentir la escuela rural*

Estudiantes, docentes y especialistas compartirán experiencias e innovaciones para fortalecer la enseñanza en las escuelas primarias rurales de la provincia de San Luis.

---

El próximo 20 de septiembre, de 9:00 a 19:00 horas, se realizará la Jornada Provincial *Pensar y sentir la escuela rural*, organizada por el Instituto Superior de Educación e Innovación (ISEeI) de San Francisco del Monte de Oro, a través del Profesorado de Educación Primaria con Orientación en Ruralidad. La propuesta se presenta como un espacio formativo y reflexivo que busca profundizar el análisis sobre los desafíos, las potencialidades y los sentidos que adquiere la educación en contextos rurales.

La jornada convoca a directivos, docentes y estudiantes de carreras afines de toda la provincia y se desarrollará en el ISEeI y en la Sala Teatral Clara Chutún del Centro Cultural de San Francisco del Monte de Oro. La carga horaria será de 10 horas reloj (15 horas cátedra) en modalidad presencial.

El encuentro tiene como propósito promover una educación justa e inclusiva, abrir un espacio de diálogo entre la formación docente y la escuela en ejercicio, y fortalecer la identidad rural como parte de la construcción pedagógica y cultural de San Luis.

La propuesta incluye un encuentro de saberes con las disertaciones de Tatá Evangelista, Marcelo García y Rubén Gómez, quienes reflexionarán sobre la historia y la evolución de la escuela rural en la provincia, y su relación con las prácticas docentes y las políticas educativas. Además, se desarrollarán talleres participativos simultáneos, con cupo limitado, dedicados a temas como inclusión educativa, desigualdades, enseñanza en aulas de plurigrado, materiales didácticos y la vida cotidiana en las escuelas rurales.

La participación es gratuita y abierta a toda la comunidad educativa. La actividad cuenta con aprobación por Resolución N° 327-SDCDyFP-2025 y otorga puntaje docente.